

Bajo el lema “Desarrollando un territorio sustentable” se realizará Enela 2008

Sustentabilidad y descentralización desde una perspectiva de desarrollo territorial son algunas temáticas a tratar este año.

Hace seis años, en el 2003, se realizó la primera edición del Encuentro Empresarial de La Araucanía, Enela, una instancia única en el concierto de las regiones, que poco a poco ha logrado un alcance e impacto tanto a nivel regional como nacional, dando una señal inequívoca que como región se ha entendido que sólo el trabajo conjunto entre el sector público y privado logrará el despegue de La Araucanía.

Nació a semejanza del encuentro nacional de la empresa, Enade, y año tras año se ha dado paso a una exhaustiva revisión a la economía, al mundo empresarial y a las políticas públicas vinculadas al desarrollo territorial.

El próximo 26 de junio

en los salones del ex Hotel Terraverde se llevará a cabo el Encuentro Empresarial de La Araucanía Enela 2008, oportunidad en la que tanto el empresariado como el mundo público, se darán cita para discutir acerca de variados aspectos relevantes al desarrollo regional.

TEMAS

Los desafíos para la región en su inserción en mercados cada vez más globalizados, así como frente al cambio climático y la creciente responsabilidad social empresarial, demandan estrategias de desarrollo que den cuenta de un crecimiento económico sustentable, de la formación de capital humano, del cuidado al medio



Francisco Alanis, presidente de CorpAraucanía.

ambiente y de la cohesión social; temas que serán abordados en la ocasión.

Al respecto, y en el lanzamiento de la versión 2008 de Enela, Francisco Alanis, presidente de

nivel local, de modo que seamos nosotros quienes determinemos cuáles son nuestras prioridades y cómo las llevaremos a efecto. En este encuentro empresarial pretendemos

diversos institutos de estudio e investigación, para reflexionar de forma amplia sobre el significado de la sustentabilidad y la importancia de descentralizar el país.

ARTICULACIÓN

“En un día —agregó Alanis— Enela nos convoca a todos a trabajar por nuestra zona. Sectores público y privado, académicos y medios de comunicación, se congregan para opinar sobre cómo podemos mejorar La Araucanía. Siempre ha sido un encuentro fructífero, en el que todos aprendemos y nos potenciamos”.

El encuentro empresarial representa el mayor esfuerzo de articulación público privada que se desarrolla en regiones, el cual es llevado a cabo por CorpAraucanía con el apoyo de la CPC, Sofofa e Icare desde el año 2003, convocando a más de 700